

HOJA DE RUTA DEL PACIENTE EN LA UGC DE CORAZÓN DEL HOSPITAL VIRGEN DE LA VICTORIA.

La Hoja de Ruta del Paciente es una herramienta de información para el paciente y/o su familia, donde se recoge información específica y de utilidad sobre el desarrollo del Proceso Asistencial Integrado.

Su objetivo es facilitar el conocimiento del PAI, identificando las fases del proceso de atención, los ámbitos de actuación, los profesionales que intervienen, las actividades a desarrollar, la información y demás elementos que siempre deben estar presentes (los tiempos de respuesta, los puntos críticos para la seguridad, la continuidad de la atención, la educación para la salud, los cuidados, etc.).

Hemos elaborado y adaptado la Hoja de Ruta del Paciente de los PAIs Angina Estable e IAM para los pacientes que acceden a la UGC de Corazón.

La Hoja de Ruta del Paciente la abrirá el profesional que incluye al paciente en el PAI, se le entregará al paciente y/o su familia explicándole el objeto de la misma e iniciando así el proceso de información continua entre el paciente y/o su familia y los profesionales que intervienen en las distintas fases del desarrollo del PAI.

HOJA DE RUTA DEL PACIENTE

Fases del Proceso

INFORMACIÓN AL PACIENTE Y/O FAMILIA

